

COMMUNIQUE

La Bourse de Tunis a poursuivi hier, le 22 septembre, à son siège, son programme de rencontres-débats avec les partis politiques en accueillant des membres du Mouvement de l'Unité Populaire (MUP).

La rencontre a été centrée sur la contribution de la Bourse dans la mobilisation et la promotion de l'épargne longue et son orientation vers le financement des investissements des entreprises publiques et privées, ainsi que le financement des projets d'infrastructure, en particulier les grands projets.

La fiscalité en bourse et son rôle dans le développement de l'épargne financière nécessaire à l'investissement et l'attrait de nouvelles entreprises en bourse a été également au centre des débats de cette rencontre.

Par ailleurs, la rencontre a été une occasion pour le MUP de présenter les principaux axes de son programme électoral, notamment ses propositions relatives au rôle que peut jouer l'Etat dans le développement du marché financier tunisien pour contribuer à une allocation efficiente des ressources financières destinées aux investissements productifs.